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Et en même temps…

 

MaKron veut dans un sac foutre tous les connards !

Et il souffle au véran : «  Continue, c’est bonnard ! »…

Mais un jour les désenchantés,

pourraient les faire déchanter,

et leur écrire alors un très méchant scénar…

PACO. J’ai des remontées scéniques…

13/01/2021.

http://echelledejacob.blogspot.com/2021/01/on-les-aura-ces-con
nards-un-sms-de.html

 

Note de Christine Tasin

Le moins que l’on puisse dire est que ça manque de tenue,
ces temps-ci, à l’Elysée. Mais vu ce qu’on a vu au même
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endroit pour la fête de la musique de 2018, sans parler du
voyage de Macron à Saint-Martin… on ne pouvait pas imaginer
que le quidam, avec ses ministres, manifestait une autre
hauteur, digne de sa fonction. Que voulez-vous, il faut
faire djeune, à tout prix… et pour cela la vulgarité se
porte bien. Et puis, et puis, il faut la jouer copains comme
cochons avec ses ministres, leur faire croire qu’ils sont
proches, devenus des amis… pour, en même temps, tacler Véran
officiellement, histoire de trouver un bouc émissaire.

Imagine-t-on un De Gaulle envoyer un message de ce genre ? 

Imagine-t-on un Pompidou écrire la même chose à un Ministre
? 

Imagine-t-on même un Mitterrand, admirateur de la langue
française qu’il maniait à la perfection, faire la même chose
? 

Poser les questions, c’est y répondre.

.

Nous vivons en direct la décadence inouïe de notre siècle,
où des gens sans culture et sans scrupules sont arrivés au
sommet de l’Etat, élus par des niaiseux rendus crétins par
la télé et par la surconsommation de séries stupide.  

Je ne dis pas que l’on n’a pas le droit d’être vulgaire,
parfois, pour marquer le coup, pour taper fort. Mais quand
on s’adresse à un Ministre, donc à   un serviteur de l’Etat
, pour traiter de connards ceux qu’il est censé servir, à
savoir les Français, il y a de l’eau dans le gaz. Ou plutôt
il y a un gouffre que rien ne saurait combler !


